

## NAMEN UND BERICHTE

# Erfolgreicher Fellnähkurs in Riehen

Auch in diesem Jahr führte die Fellnähgruppe Riehen unter der Leitung von Iréne Wernli einen Fellnähkurs durch. An acht Mittwochabenden wurde fleissig im Haus der Vereine in Riehen genäht. Ideen und Gedankenaustausch, aber auch die Geselligkeit standen im Vordergrund. Es entstanden schöne, einmalige Sachen wie eine Decke, Bären, Hocker, eine Mütze, ein Schal und Amediesli. Besonders einmalig ist der FCB-Bär. *Text und Bilder: Iréne Wernli*



Die glücklichen OV-Thierachern-Tombola-Fanclub-Frauen mit ihren Engeln und Eulen.



Fellnäherinnen der Gruppe Riehen präsentieren ihre vielfältigen Produkte.

## Fellnähen leicht gemacht

Therese Wetli aus Thierachern hat den ersten Preis beim Wettbewerb von Fellnähen Schweiz an der nationalen Kleintierausstellung von Anfang Januar 2018 in Freiburg gewonnen. Mit ihren Frauen des OV-Thierachern-Tombola-Fanclubs durfte sie einen dreistündigen Fellnähworkshop besuchen.

Kursleiterin Anja Marquardt zeigte den sieben lustigen Frauen, wie aus Kaninfehl kleine Eulen und Engel entstehen. Alle wa-

ren von der einfachen Herstellung begeistert und hatten sich das Fellnähen viel schwieriger vorgestellt. Nach Ende des Workshops waren einige so überzeugt, dass sie noch Materialpackungen für zu Hause mitnahmen.

Fellnähen Schweiz bedankt sich für einen wunderbaren Abend und hofft auf ein Wiedersehen in einem Kurs.

*Text und Bild: Anja Marquardt*